

Concluye la vacunación masiva en la pista azul donde se han inoculado 87.500 dosis contra la COVID-19

29/09/2021



El vacunódromo cierra sus puertas tras seis meses de intenso trabajo | J.C.

Seis meses después de su apertura como vacunódromo, la gerente del Hospital General Universitario de Elda, **Vicenta Tortosa**, ha devuelto las llaves de la pista azul al alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**. Un gesto simbólico que **cierra este ciclo de la pandemia**, pues Alfaro le entregó las llaves a Tortosa hace poco más de seis meses.

La vacunación en esta instalación, así como en el resto puntos de inyección de los distintos municipios del Departamento ha concluido con muy buenos datos, confirma Tortosa. En todo el Departamento se han puesto **206.114 dosis**, de estas el 30 por ciento se han

inoculado en Elda, en total **87.483 sueros**. Ahora continuará en los centros de Salud con cita previa.

El vacunódromo de Elda fue el primero que abrió sus puertas, fue el **26 de marzo**, una jornada histórica y emocionante en el que se vacunaron a 1.600 personas, todos ellos personal de los centros educativos.

Ahora, seis meses después **ha pasado por este punto la mayor parte de la población**, salvo los mayores, que se vacunaron en los centros de salud y en sus domicilios si no pudieron acudir a por sus dosis por falta de movilidad. Los sanitarios y los usuarios de las residencias se vacunaron en sus respectivos centros.



Vicenta Tortosa ha devuelto las llaves a Alfaro | J.C.

Más del 90% de la población mayor de 55 años de Elda se ha vacunado, aunque es menor entre los más jóvenes, pues muchos han rechazado inmunizarse contra el coronavirus.

El personal de la pista azul ha estado compuesto por casi **40 profesionales que han trabajado de forma incansable para inmunizar a la población**.

En total se han puesto **87.483 dosis en este espacio**, de las que 56.058 han sido primeras dosis y el resto segundas, pues cabe recordar que por este punto pasó población de otros municipios que terminaron el proceso en sus localidades.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha afirmado que en estos seis meses **"como sociedad hemos cumplido una misión importante**, la de vacunarnos" y ha querido recordar a la población que ha perdido la vida por coronavirus en la población "y que no pudieron inmunizarse a tiempo".



El personal sanitario y municipal ha cerrado oficialmente este espacio | J.C.

La máxima autoridad local ha dicho que hoy es un día "de muchos sentimientos encontrados: **orgullo** por ser capaces de levantar en tiempo récord el vacunódromo; de **alivio** porque muchos ciudadanos han llegado a la meta y parece que nos acercamos a la normalidad de nuevo; pero también de **tristeza y melancolía**, pues se cierra este espacio y en nuestras retinas quedará lo que aquí se ha vivido. Cuando entremos a este espacio deportivo lo recordaremos". Alfaro ha querido animar a quienes todavía no se han vacunado a pasar por los centros de salud a recibir el suero, que protege a uno mismo pero también a los seres queridos. Por último, ha agradecido una vez más la labor del personal sanitario que desde marzo de 2020 ha trabajado de forma incansable para luchar contra la COVID-19 y ha pasado momentos muy complicados "y que ha hecho un esfuerzo sobrehumano por el bien de todos".

La gerente del hospital, Vicenta Tortosa, ha dicho que "cuando en unos años se escriba la historia de la pandemia, habrá un punto especial en el que se deje constancia de la esperanza, las palabras vacunódromo, pista azul y vacunación masiva estarán en ese apartado. Hoy es el día de agradecer, al **personal de Atención Primaria, a Cruz Roja, a Protección Civil, a los trabajadores municipales**, a todas las personas que han ayudado a que esto haya sido posible", ha dicho Tortosa.

Actualmente en el hospital hay un paciente en la UCI por coronavirus y cuatro ingresados en planta, "un dato de esperanza, pues ya parece que ha pasado lo peor", ha concluido Tortosa.



La pista azul volverá a ser un espacio deportivo | J.C.